

Ayuntamiento de Guadalajara

Acta número veintiséis de la sesión solemne celebrada el día catorce de octubre del dos mil diez a las doce horas en el Salón de Sesiones del Palacio Municipal.

Preside la sesión Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Presidente Municipal y la Secretaría General está a cargo del licenciado Roberto López Lara.

Instruyo al Secretario General del Ayuntamiento pase lista de asistencia.

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

El señor Secretario General: Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, *presente*; Regidora Irma Alicia Cano Gutiérrez, *presente*; Regidor Karlos Ramsses Machado Magaña, *presente*; Regidor Mario Martín Gutiérrez Treviño, *presente*; Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, *presente*; Regidora Dulce Roberta García Campos, *presente*; Regidor Javier Alejandro Galván Guerrero, *presente*; Regidora Gloria Judith Rojas Maldonado, *presente*; Regidora Karen Lucía Pérez Padilla, *presente*; Regidor Gabriel González Delgadillo, *presente*; Regidora Idolina Cosío Gaona, *presente*; Regidora Leticia Hernández Rangel, *presente*; Regidor Jorge Alberto Salinas Osornio, *presente*; Regidora María Cristina Macías González, *presente*; Regidor Ricardo Ríos Bojórquez, *presente*; Regidora Norma Angélica Aguirre Varela, *se incorporó a la sesión*; Regidora Vanessa Pérez Rubí Rodríguez, *presente*; Regidora Faviola Jacqueline Martínez Martínez, *se incorporó a la sesión*; Regidor Sergio Ricardo Sánchez Villarruel, *presente*; Regidor Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade, *presente*; Síndico Héctor Pizano Ramos, *presente*.

En los términos de lo dispuesto en los artículos 32 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y 21 párrafo 2 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, existe quórum al estar presentes 19 regidores, con el objeto que se declare instalada esta sesión.

El señor Presidente Municipal: Gracias, Secretario. Existiendo quórum, se declara abierta esta sesión solemne del Ayuntamiento de Guadalajara para declarar huésped distinguido del Municipio de Guadalajara al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, así como hacerle la entrega de las llaves de la ciudad, correspondiente al día 14 de octubre del año 2010 y válidos los acuerdos que de ella se tomen.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

Se propone para regirla el siguiente orden del día y se instruye al Secretario General para que proceda a darle lectura.

El señor Secretario General: Señor Presidente, informo que ya se encuentra en este recinto la ciudadana Norma Angélica Aguirre Varela y la Regidora Faviola Jacqueline Martínez Martínez.

ORDEN DEL DÍA:

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
- II. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.
- III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPES QUE RECIBIRÁ AL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES; ASÍ COMO A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO; E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE.
- IV. HONORES A LA BANDERA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.
- V. LECTURA DEL ACUERDO QUE AUTORIZÓ DECLARAR HUÉSPED DISTINGUIDO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA Y ENTREGARLE LAS LLAVES DE LA CIUDAD AL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES.
- VI. DECLARATORIA DE “HUÉSPED DISTINGUIDO DE LA CIUDAD DE GUADALAJARA” AL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES, ENTREGA DE LAS LLAVES DE LA CIUDAD Y FIRMA DEL LIBRO DE HUÉSPEDES DISTINGUIDOS DE ESTE AYUNTAMIENTO.
- VII. INTERVENCIÓN DEL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

VIII. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ.

IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Es todo señor Presidente Municipal.

El señor Presidente Municipal: Está a su consideración, compañeras y compañeros regidores, el orden del día propuesto, en votación económica les consulto si lo aprueban... Aprobado.

III. NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN DE MUNÍCIPES QUE RECIBIRÁ AL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES; ASÍ COMO A LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO, E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE.

El señor Presidente Municipal: III. Cumplimentados los primeros puntos del orden del día, continuamos con el desahogo del tercero, correspondiente al nombramiento de la Comisión de Municipales que recibirá al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones y a los representantes de los Poderes del Estado que nos acompañan, por lo que en observancia de lo ordenado en el artículo 24 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, instruyo a los Coordinadores de las Fracciones Edilicias Javier Alejandro Galván Guerrero, Jorge Alberto Salinas Osornio y Gamaliel de Jesús Ramírez Andrade y al Síndico Municipal Héctor Pizano Ramos, introduzcan a este recinto al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones; así como a los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, que nos acompañan.

El señor Secretario General: Se da cuenta de la presencia del doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

Asimismo del maestro Alonso Ulloa Vélez, Secretario de Promoción Económica en representación del licenciado Emilio González Márquez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

Del Diputado Jesús Casillas Romero, Presidente del Honorable Congreso del Estado de Jalisco.

Del Magistrado Federico Hernández Corona en representación del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

Es cuanto señor Presidente.

El señor Presidente Municipal: A los representantes de los Poderes del Estado, a las autoridades militares, a los invitados especiales, a la ciudadanía que nos honra con su presencia y a nuestro invitado especial doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, se les da la más cordial bienvenida.

IV.- HONORES A LA BANDERA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.

El señor Presidente Municipal: IV.- En cumplimiento del cuarto punto del orden del día, rendiremos honores a nuestro Lábaro Patrio, y entonaremos el Himno Nacional Mexicano, para lo que se les invita a ponerse de pie.

(Se rindieron honores a nuestro Lábaro Patrio y se entonó el Himno Nacional Mexicano).

V.- LECTURA DEL ACUERDO QUE AUTORIZÓ DECLARAR HUÉSPED DISTINGUIDO DEL MUNICIPIO DE GUADALAJARA Y ENTREGARLE LAS LLAVES DE LA CIUDAD AL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES.

El señor Presidente Municipal: V.- En desahogo del quinto punto del orden del día, el Síndico Municipal Héctor Pizano Ramos, procederá a dar lectura al acuerdo del Ayuntamiento que autorizó declarar Huésped Distinguido del Municipio de Guadalajara y hacerle entrega de las Llaves de la Ciudad al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

El Regidor y Síndico Héctor Pizano Ramos: Muy buenas tardes a todos.

ANTECEDENTES:

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

1.- La Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) es el organismo especializado de la Organización de las Naciones Unidas encargado de regular las telecomunicaciones a nivel internacional entre las distintas administraciones y empresas operadoras.

2.- El día 3 de septiembre de 1932, se inició en Madrid España la reunión conjunta de la XIII Conferencia de la Unión Telegráfica Internacional (UTI), creada en París el 17 de mayo de 1865, y la III Conferencia de la Unión Radiotelegráfica Internacional (URI) y el día 9 de diciembre del mismo año, en virtud de los acuerdos alcanzados en dicha reunión, se firmó el convenio por el que se creaba la Unión Internacional de Telecomunicaciones, que en el futuro sustituiría a los dos organismos anteriores (UTI y URI).

3.- A partir del 4 y hasta el 22 de octubre de 2010, Guadalajara, Jalisco, será la sede mundial de la Conferencia Plenipotenciaria de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), acontecimiento en donde se puntualizan todos los criterios y se establecen lineamientos del sector de las telecomunicaciones. Secretarios y delegados del ramo de 192 países, acudirán a la reunión que se celebrará en las instalaciones de Expo-Guadalajara.

4.- Asimismo, se espera la asistencia de tres mil delegados a la Conferencia de la UIT, quienes laborarán en diversas mesas para estudiar las acciones que reducirán la brecha digital, y promover al mismo tiempo, el mejor uso de los recursos de comunicaciones y las tecnologías disponibles en beneficio de la comunidad del orbe.

5.- La Conferencia de Plenipotenciarios se realiza cada cuatro años, es el foro de telecomunicaciones más relevante del mundo, que reúne las más altas autoridades en materia de telecomunicaciones del mundo, con facultades para tomar decisiones sobre cambio de documentos, política y estrategia de la Unión Internacional de Telecomunicaciones

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

6.- La importancia del evento es tal, que además de los 192 ministros de telecomunicaciones, asisten en calidad de observadores delegaciones de firmas como Microsoft, Telefónica, Telmex, Samsung y Toshiba.

7.- Actuando nuestra ciudad como anfitriona, nos debemos de complacer de continuar siendo el rostro amable y cordial de nuestra querida patria, pues los tapatíos siempre hemos contribuido a la grandeza de México, puesto que por encima de todo somos mexicanos y jaliscienses.

8.- Hoy Guadalajara busca ser una ciudad más humana, segura y de vanguardia, busca ser un gran espacio de convivencia que crece para que todos podamos llevar a cabo nuestros proyectos habituales en un clima de dinamismo, convivencia y creatividad.

9.- Guadalajara tiene que ser una ciudad de vanguardia, moderna, tiene que retomar su identidad de "Perla de Occidente". Hoy debemos de pensar en Guadalajara como una gran metrópoli, pues si el mundo está globalizado ¿cómo podríamos no entendernos con otras ciudades, entidades o sus representantes?

Por lo anterior, me complace participarles que el candidato propuesto a recibir tal distinción, posee un amplio currículum, lo mismo que refiero con la remembranza profesional y laboral en una apretada síntesis de su fructífera vida:

ACTIVIDAD PROFESIONAL

Director de la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones de la UIT, desde su elección en la Conferencia de Plenipotenciarios de Minneapolis de 1998.

- Director General para África.
- ICO Global Communications, Londres y Pretoria.
- Director del Grupo África y Oriente Medio de INTERSAT, Washington, D.C.
- Director Regional para África: INTELSAT
- Washington, D.C.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

- Ingeniero de Telecomunicaciones en el Programa de Asistencia y Desarrollo PIAD de INTELSAT, INTELSAT, Washington, D.C.
- Ingeniero de Telecomunicaciones en INTELSAT.
- Departamento de Planificación Comercial.
- Jefe de la Sección de Comunicaciones por Satélite Actividades de Coordinación entre la OPT y TELEMALI.
- Jefe de la Estación Terrena.
- Sulymanbougou II, Bamako, Mali.
- Ingeniero encargado de la explotación y el mantenimiento de la estación terrena de Sulymanbougou II, Bamako.
- Central Telefónica de Bamako.
- Terminal de relevadores radioeléctricos de Bamako.
- Proyecto Telecom I, Proyecto PANAFTTEL.

FORMACIÓN

- Máster de Ingeniería Eléctrica.
- Instituto Electrotécnico de Telecomunicaciones de Leningrado (actual San Petersburgo), Rusia.
- Universidad Estatal de Moscú.
- Bachillerato, Liceo Askia Mohammed, Bamako.

IDIOMAS

Songhai (idioma materno), bambara, francés, inglés, ruso.

En consecuencia de todo lo anteriormente expuesto y fundado, y de conformidad con lo establecido por los artículos 115, fracciones I y II de la Constitución Política de los Estado Unidos Mexicanos; 73, 86 y 88 de la Constitución Política del Estado de Jalisco, arábigos 36, 37 fracciones II, IV y XI , 40 fracción II, numeral 41, 42 y 50 fracción I, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

del Estado de Jalisco, 74, 76 fracción III, 80 párrafo segundo, 81 fracción I, 82 fracción II segundo párrafo, 90 y 93, del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, 38, 39, 40 y 41 del Reglamento que Establece las Bases para la Entrega de Premios o Reconocimientos en el Municipio de Guadalajara, me permito proponer a la consideración de este Ayuntamiento en Pleno, los siguientes puntos concretos de

ACUERDO:

Primero. El Ayuntamiento de Guadalajara declara “Huésped Distinguido” al Ciudadano Maliense Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones UIT, y atentos a dicha declaración, entréguesele las Llaves de la Ciudad de Guadalajara y autorizándosele suscriba el libro de Huéspedes Distinguidos de este Ayuntamiento en Sesión Solemne de Ayuntamiento.

Segundo. Se faculta a los ciudadanos Presidente Municipal, Secretario General y Síndico, todos de este Ayuntamiento, a suscribir la documentación inherente para efecto de cumplimentar el presente acuerdo.

Tercero. Notifíquese el presente acuerdo al ciudadano maliense Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones UIT, para su conocimiento haciéndosele saber del contenido y alcances del mismo.

Cuarto. Notifíquese el presente acuerdo a la Coordinación de Comunicación Social y Relaciones Públicas, para su conocimiento y cumplimiento dentro de la esfera de su competencia.

Guadalajara, Jalisco, 01 de octubre. Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, Presidente Municipal, y Roberto López Lara, Secretario General.

Muchas gracias.

VI. DECLARATORIA DE “HUÉSPED DISTINGUIDO DE LA CIUDAD DE GUADALAJARA” AL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES, ENTREGA DE LAS LLAVES DE LA CIUDAD Y FIRMA DEL LIBRO DE HUÉSPEDES DISTINGUIDOS DE ESTE AYUNTAMIENTO.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

El señor Secretario General: VI.- En desahogo del sexto punto del orden del día y en cumplimiento al acuerdo aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento, el Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, procederá a entregar la declaratoria de “Huésped Distinguido del Municipio de Guadalajara” al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones; así como hacerle entrega de las Llaves de la Ciudad y acto seguido nuestro Huésped Distinguido procederá a suscribir el Libro de Visitantes Distinguidos; por lo que se le solicita a nuestro invitado especial pase al frente de este recinto.

En este momento procederá a entregar la declaratoria de Huésped Distinguido del Municipio de Guadalajara. En estos momentos el Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz está haciendo la entrega de las llaves de la ciudad al doctor Hamadoun Ibrahim Touré.

Nuestro invitado especial en este momento está firmando el Libro de Huésped Distinguido de Guadalajara.

(El Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, procedió a la entrega de la declaratoria de Huésped Distinguido y de las Llaves de la Ciudad al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones; y acto seguido nuestro Huésped Distinguido procedió a suscribir el Libro de Visitantes Distinguidos en la mesa que estuvo montada al frente de las curules para la firma correspondiente).

VII. INTERVENCIÓN DEL DOCTOR HAMADOUN IBRAHIM TOURÉ, SECRETARIO GENERAL DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES.

El señor Presidente Municipal: VII. En desahogo del séptimo punto del orden del día, el doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones dirigirá un mensaje a la comunidad tapatía.

El doctor Hamadoun Ibrahim Touré: Su excelencia, alcalde de la ciudad de Guadalajara, señor Jorge Aristóteles Sandoval Díaz.

Distinguidos miembro del Cabildo.

Distinguidos invitados, damas y caballeros.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

Es un gran placer y un tremendo privilegio encontrarme aquí con ustedes esta mañana, es un honor extraordinario el que ustedes me han concedido. En las últimas dos semanas he tenido la oportunidad no únicamente de admirar esta preciosa ciudad sino también de llegar a amarla.

Ustedes han sido bendecidos no únicamente con ser una hermosa ciudad, sino también por tener una población que es siempre amigable, siempre abierta a lo que viene. Como capital del Estado de Jalisco, Guadalajara, es el centro de un auténtico valle del silicio mexicano. Es la cede de los esfuerzos de telecomunicaciones en los que contribuyen nombres que son famosos ahí en las fronteras mexicanas y que influyen a todas las esquinas del mundo, quién hubiera podido soñar que la ciudad que fue fundada en el siglo XVI y me han dicho que no únicamente una vez sino cuatro veces según tengo entendido, que ese pequeño pueblo llegaría a ser la vibrante metrópolis que es actualmente.

Por decir lo menos hubiera sido muy poco probable allá en 1542 cuando el rey español confirió el estatus de ciudad a Guadalajara que esto llegaría algún día hacer una realidad. En aquél entonces según nos dicen los registros, cuando Guadalajara fue fundada tenía una población de 126 habitantes. En la actualidad hay más de cuatro millones de personas que viven y trabajan en el área metropolitana y estoy convencido que la clave para su éxito y de hecho la clave para cualquier forma de éxito en cualquier ciudad, es su gente.

Y si Guadalajara ha, tan claramente, tenido éxito en convertirse en una ciudad de clase mundial, es gracias al espíritu indomable de su gente, los tapatíos que han triunfado en las últimas décadas a los obstáculos que les han presentado y que seguirán triunfando conforme se abre ante nosotros el siglo XXI. Como Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones organismo de las naciones unidad responsable de la información, de las tecnologías de la información y de la comunicación, estoy muy agradecido y al mismo tiempo honrado de haber podido celebrar nuestro evento más importante nuestra dieciochoava reunión que es la conferencia plenipotenciaria más importante de nuestro organismo en su ciudad.

En ese sentido me siento profundamente honrado por el honor que me ha sido concedido por la ciudad de Guadalajara. A todos nos ha impresionado muy favorablemente la precisión con las que se llevaron a cabo las preparaciones para la conferencia, así como la atinada logística y servicios prácticos que fueron proporcionados en todo momento en Expo Guadalajara, igualmente ello permitió

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

que las conferencias se llevaran a cabo sin ningún contratiempo de hecho y que todo lo que rodeara a la conferencia se desarrollara sin ningún problema.

Como individuo en lo personal también estoy agradecido por haber sido objeto de tan cálida bienvenida por parte de los habitantes de Guadalajara y de su Cabildo y realmente me he llegado a convertir en un auténtico fanático de las Chivas junto con mi esposa. Tuve la oportunidad de reunirme con el Gobernador del Estado de Jalisco, así como con el Presidente Municipal de Guadalajara, tuvimos la oportunidad de conversar, me enteré que hay no nada más ese único equipo de fútbol en Guadalajara, se que hay otros también, y por ende si entre nosotros se encuentra cualquier aficionado al Atlas, en este momento les ofrezco mis disculpas por no haberlos mencionado.

Señor alcalde, me parece que queda muy claro que el salón está dividido mitad y mitad, también he llegado ya a acostumbrarme a la práctica de la charrería y estoy muy agradecido por la oportunidad que he tenido de venir al hogar espiritual del mariachi, y señor alcalde, quisiera compartir con usted una sorpresa que tenía preparada para mi esposa para el día de mañana, y es que mañana renovaremos nuestros votos matrimoniales y eso lo haré al son del mariachi.

Asimismo, he tenido la oportunidad de degustar los maravillosos platillos locales y en general ser testigo de la magnífica cultura y diversidad de esta bella ciudad, muchas gracias por esa oportunidad.

Agradezco humildemente el que me hayan honrado de esta manera, Guadalajara tendrá un lugar muy especial en mi corazón por el resto de mis días. Permítanme cerrar diciendo: “¡Viva México!”, “¡Viva Guadalajara!”

VIII. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL DÍAZ.

El señor Secretario General: VIII. Conforme lo establece el octavo punto del orden del día, el Presidente Municipal Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, pronunciará el discurso oficial con motivo de la entrega de las Llaves de la Ciudad y de la declaratoria de Huésped Distinguido del Municipio de Guadalajara al doctor Hamadoun Ibrahim Touré, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

El señor Presidente Municipal: Ingeniero Alonso Ulloa Vélez, representante del Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, sea usted bienvenido.

Licenciado José de Jesús Casillas Romero, Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado.

Magistrado Federico Hernández Corona, representante del Poder Judicial.

Autoridades militares, compañeras y compañeros regidores.

Invitados especiales, comunidad en general.

El día de hoy nos complace con las Llaves de la Ciudad de Guadalajara al señor Hamadoun Ibrahim Touré, un hombre con quien compartimos la idea que la información y las tecnologías de comunicación son vitales para promover el desarrollo sustentable y mejorar la calidad de vida de todos, Guadalajara y su gobierno lo reciben con los brazos abiertos. Nuestro homenajeado proviene de una nación que sobrevive a la adversidad, pero con él demuestra que es capaz de forjar hombres y mujeres ejemplares. Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones de la ONU, Ingeniero en Informática y Electrónica, un luchador social que ha hecho de las telecomunicaciones una herramienta para reducir las desigualdades de la sociedad.

El personaje que el día de hoy merece nuestro mayor reconocimiento que nuestra ciudad otorga, y lo merece porque la lucha que ha emprendido, es la misma que emprendieron otros hombres, desde hace más de 2000 años, la lucha contra la explotación, contra la esclavitud, contra la discriminación, contra el hambre, contra la enfermedad.

Su nombre, sin duda, dentro de no mucho tiempo podrá inscribirse junto al de grandes libertadores de otras épocas, como Simón Bolívar, mexicanos como Morelos, como Juárez o contemporáneos como Martín Luther, reconocemos que en otros tiempos se luchaba con otras herramientas, ahora las herramientas actuales permiten generar condiciones de igualdad y visiones que luchan contra la explotación como son las nuevas tecnologías.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

Las telecomunicaciones no sólo sirven para tareas sencillas o establecer relaciones nuevas, sino para la gestión y hacerle frente a las catástrofes, para ser accesibles los bienes y servicios, y sobre todo promover el bienestar y el reconocimiento.

Reconocemos en usted una tarea ardua que ante la vertiginosidad de la información, llega a distintas regiones del mundo consolidando y haciendo una sociedad más crítica con más hambre de justicia, pero sobre todo, con más hambre de igualdad.

Las nuevas generaciones nacen con un nuevo chip integrado que a veces las actuales no entendemos y eso nos lleva a descubrir nuevos valores que solamente a través de una información con ética, con responsabilidad podemos construir el futuro de este mismo con generaciones productivas, con ética y que tengan valores de respeto, de tolerancia y de solidaridad ante la explotación y ante el enriquecimiento de muchas naciones que a veces no distribuyen equitativamente estas herramientas de la información que para nosotros son fundamentales para nuestras nuevas generaciones.

A través de estas mismas los gobernantes nos vuelven más sensibles porque nos damos cuenta de casos atroces de corrupción, de ineficacia de funcionarios, de acontecimientos que suceden en cualquier rincón de la ciudad cuando estamos cercamos a las redes sociales y aprovechamos estos instrumentos para desarrollar de manera más eficaz, eficiente y sobre todo cercano a la gente que vive día con día anomalías o que nos propone como mejorar las condiciones en nuestro desarrollo o en nuestro ejercicio de gobierno.

Concluyo señalando, doctor Hamadoun Ibrahim Touré, esta lucha, esta batalla en Guadalajara tiene aliados, que nos vamos juntos, porque en la información nos encontramos ciudadanos de todo el mundo en un momento, en un instante, y esta que busca la igualdad, el desarrollo y sobre todo el impulsar la justicia y la equidad para los que menos tienen, cuente con grandes aliados y sobre todo reconocerle su labor, su aceptación a esta distinguida sesión donde todos los regidores se sumaron a poderle reconocer entregándole las llaves de la ciudad y sobre todo sabiendo de su afición por el buen fútbol, que debo decirle que el mejor jugador de México nació aquí en Guadalajara, no solamente una tierra de mariachi, de gente amable, de gente trabajadora, una tierra que ha abierto sus puertas al Internet gratuito, sino también una tierra sensible a la realidad social por la que estamos pasando.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

Y por último, solamente decirle que no dudo que su esposa se va ir más enamorada de como llegó aquí a Guadalajara, porque aquí en la tierra donde están las mujeres más bellas del mundo, así es como empezamos a enamorar a las mujeres con un buen mariachi.

Felicidades y enhorabuena.

IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

El señor Presidente Municipal: IX.- Una vez agotado el orden del día, se declaran clausurados los trabajos de esta sesión solemne, agradeciendo en nombre del Ayuntamiento de Guadalajara la presencia de las personas que nos acompañaron el día de hoy, a los representantes de los poderes, a nuestros invitados especiales en especial al doctor Hamadoun Ibrahim Touré y a su señora esposa, y con fundamento en lo dispuesto en el artículo 25 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se les recuerda de la sesión ordinaria a celebrarse en un momento más, en este Salón de Sesiones.

Que tengan muy buenas tardes.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL

EL SECRETARIO GENERAL

**JORGE ARISTÓTELES SANDOVAL
DÍAZ.**

ROBERTO LÓPEZ LARA

**REGIDORA IRMA ALICIA CANO
GUTIÉRREZ.**

**REGIDOR KARLOS RAMSSES
MACHADO MAGAÑA.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDOR MARIO MARTÍN
GUTIÉRREZ TREVIÑO.**

**REGIDOR JESÚS EDUARDO
ALMAGUER RAMÍREZ.**

**REGIDORA DULCE ROBERTA GARCÍA
CAMPOS.**

**REGIDOR JAVIER ALEJANDRO
GALVÁN GUERRERO.**

**REGIDORA GLORIA JUDITH ROJAS
MALDONADO.**

**REGIDORA KAREN LUCÍA PÉREZ
PADILLA.**

**REGIDOR GABRIEL GONZÁLEZ
DELGADILLO.**

REGIDORA IDOLINA COSÍO GAONA.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDORA LETICIA HERNÁNDEZ
RANGEL.**

**REGIDOR JORGE ALBERTO SALINAS
OSORNIO.**

**REGIDORA MARÍA CRISTINA
MACÍAS GONZÁLEZ.**

REGIDOR RICARDO RÍOS BOJORQUEZ.

**REGIDORA NORMA ANGÉLICA
AGUIRRE VARELA.**

**REGIDORA VANESSA PÉREZ RUBÍ
RODRÍGUEZ.**

**REGIDORA FAVIOLA JACQUELINE
MARTÍNEZ MARTÍNEZ.**

**REGIDOR SERGIO RICARDO
SÁNCHEZ VILLARRUEL.**

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.

Ayuntamiento de Guadalajara

**REGIDOR GAMALIEL DE JESÚS
RAMÍREZ ANDRADE.**

SÍNDICO HÉCTOR PIZANO RAMOS.

NOTA: *La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.*

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número veintiséis celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:00 p.m. del catorce de octubre del dos mil diez.